

Pauline, Théophile et Julie entourés de deux élèves sont filmés par Alain Benesty. © Crédit photo : Sandrine Gaspard

Par Sandrine Gaspard Publié le 14/04/2021 à 11h30 Mis à jour le 14/04/2021 à 11h30









Basés depuis novembre dernier au lycée des métiers de l'habitat et de l'industrie, Pauline Gréco, Théophile Provost et Julie Menta doivent proposer dans le cadre de leur service civique des missions axées sur le cinéma, la citoyenneté et le développement durable. Ils ont fait appel au réalisateur, Alain Benesty pour la réalisation d'un court métrage afin de lutter contre le gaspillage alimentaire notamment dans les restaurants scolaires.

Durant la semaine du 29 mars au 2 avril, le programme des jeunes cinéastes a débuté avec la valorisation du personnel de cuisine ainsi que la chaîne du produit alimentaire en passant du fournisseur à la centrale de tri.

## Un atelier de sensibilisation

Ils ont également interviewé des élèves, le personnel administratif, des enseignants sans oublier le personnel de cuisine pour récolter les divers points de vue.

Pour mettre en avant les actions de développement durable effectuées durant l'année par les volontaires, un atelier de sensibilisation sur les abus d'ingrédients (tel que : l'huile et le sucre...) a été mis en place le jeudi après-midi. La semaine de tournage s'est clôturée par une visite de la centrale de tri en partenariat avec le lycée.